

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

59 m²

Réf. PP2-3040

2 350 €

Paris 14^{ème}

Appartement à louer (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XIV - Rue Raymond Losserand. Dans une des rues les plus vivantes du quartier, cet appartement meublé bénéficie d'une rénovation récente et se situe au 4e étage sur 6 avec ascenseur. Il comprend une entrée avec penderie, un séjour avec espace bureau, une cuisine américaine aménagée équipée, une chambre avec lit-coffre, une seconde chambre avec cheminée, placards et coin bureau, une salle de douche avec double vasque et espace buanderie, un dressing, un cabinet de toilettes et de nombreux rangements. En annexe, une cave. Disponible le 6 juillet 2023. , expert de l'immobilier de luxe - ...

PARIS XIV - Rue Raymond Losserand. In one of the liveliest streets of the district, this furnished apartment benefits from a recent renovation and is located on the 4th floor out of 6 with elevator. It includes an entrance with closet, a living room with office space, a fully equipped open kitchen, a bedroom with sofa bed, a second bedroom with fireplace, cupboards and office space, a shower room with double sink and laundry space, a dressing room, a toilet and many storages. In annex, a cellar. , luxury real estate expert - Paris.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

